



Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Fecha: 16 de Abril de 2015

V Pleno de la Red de Políticas Públicas de I+D+i: hacia una especialización inteligente

El pasado 7 de abril, se celebró en Madrid, el V Pleno de la Red de Políticas Públicas de I+D+i, en el que participaron representantes de organismos de la Administración General del Estado, de la Comisión Europea (CE), agentes sociales y actores de la I+D+i y de los Fondos de las Comunidades Autónomas. La inauguración del pleno corrió a cargo de la Secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela, quien reconoció el esfuerzo realizado por las Comunidades Autónomas en el establecimiento de estrategias de especialización inteligente.



Impulsada y copresidida por el Ministerio de Economía y Competitividad y el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, la Red de I+D+i tiene como objetivo optimizar el diseño, la implementación y el desarrollo de los marcos de apoyo público a la innovación, contribuyendo así a la mejor utilización de los fondos comunitarios; en particular, el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

En el marco de la estrategia "Europa 2020" y del periodo de programación 2014-2020, la Red ha venido trabajando en la identificación de los ámbitos de especialización más prometedores a nivel regional, estableciendo estrategias de investigación e

innovación para la especialización inteligente.

En este sentido, la Secretaria de Estado valoró el esfuerzo realizado por las Comunidades Autónomas para definir con éxito las estrategias para la especialización inteligente y les invitó a seguir trabajando conjuntamente en la implementación de los programas operativos.

Vela insistió también en la necesidad de hacer un seguimiento de la gestión de los fondos en el nuevo periodo de programación, con el fin de maximizar la contribución de los programas al desarrollo de las regiones.

Por último, la Secretaria de Estado se refirió a la responsabilidad conjunta de gestionar adecuadamente los recursos económicos (4.650 millones de euros) obtenidos en el Acuerdo de Asociación entre España y la Comisión Europea para fortalecer el desarrollo tecnológico, la investigación y la innovación de las regiones.

La jornada continuó con el foco puesto en el marco de trabajo de la Red de I+D+i en el periodo de programación 2014-2020 desde una perspectiva estatal y europea. Este bloque contó con las intervenciones de José María Piñero, director general de Fondos Comunitarios, María Luisa Castaño, directora general de Innovación y Competitividad y, Antonio García, coordinador responsable de RIS3 y del área de Crecimiento Inteligente para España de la Dirección General de Política Regional y Urbana de la Comisión Europea.

En la siguiente parte de la sesión, se revisaron los logros alcanzados por la Red en 2007-2013 así como los retos pendientes para el nuevo periodo y se presentaron la publicación "Actuaciones Relevantes en la Red de Políticas Públicas de I+D+i 2014" y el Plan de Trabajo de la Red para 2015.

El Pleno se clausuró con la puesta en común de iniciativas e instrumentos para la colaboración interterritorial donde se destacó la compra pública innovadora y el Programa pluri-regional FEDER Innterconecta 2015.